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AYUDANOS A AYUDAR

A lo largo de toda su existencia, Siempre River siempre 
trató de colaborar con los que menos tienen y este año 
no va a ser la excepción. Pasaremos un día de fiesta con 
chicos del Centro Comunitario Los Bajitos. Y no se trata 
solo de darles cosas materiales sino de aprender mucho 
de ellos. Es un lugar al que ya fuimos varias veces y cada 
vez que vamos puedo decir que aprendemos mucho. 
Tratamos de charlar, jugar e integrarnos cada día más 
con la gente de dicho comedor.
Acá les presentamos la información por cualquiera que 
quiera participar con nosotros. Cuanta más ayuda mejor.

 Una Donación por una Sonrisa

El sábado 20 de agosto vamos a estar realizando un 
evento solidario en el Centro Comunitario Los Bajitos. 
(Marconi 542) Los Troncos. (Tigre).
Súmate y Participa. Tu ayuda hará que los chicos 
pasen si día lleno de alegría.
Recibimos Juguetes, Ropa de Bebes y Niños hasta 14 
años, Golosinas, Frazadas, Libros, Alimentos no 
perecederos.   
Envía mensaje al 11-3000-5592 para contactar a tu 
punto de recolección más cercano.
Te esperamos!





LOS FIXTURES DEL MUNDIAL

Consulta precios a:  belgranopais@fibertel.com.ar

Fecha 7: Godoy Cruz (L) - 10/7

Fecha 8: Velez (V) - 17/7 

Fecha 9: Gimnasia (L) - 20/7

Fecha 10: Aldosivi (V) - 24/7

Fecha 11: Sarmiento (L) - 31/7

Fecha 12: Independiente (V) - 7/8

Fecha 13: Newells (L) - 14/8

Fecha 14: Arsenal (V) - 17/8 

Fecha 15: Central Córdoba (L) - 21/8

Fecha 16: Tigre (V) - 28/8

Fecha 17: Barracas Central (L) - 4/9

Fecha 18: Boca (V) - 11/9

Fecha 19: Banfield (L) - 14/9

Fecha 20: San Lorenzo (V) - 18/9

Fecha 21: Talleres (L) - 25/9

Fecha 22: Argentinos (V) - 2/10

Fecha 23: Estudiantes (L) - 5/10

Fecha 24: Patronato (V) - 9/10

Fecha 25: Platense (L) - 12/10

Fecha 26: Rosario Central (L) - 16/10

Fecha 27: Racing (V) - 23/10

Tazas, Gorras,
Remeras personalizadas

@Artedebarriostreet

@Artedebarriostreet

CADA VEZ SOMOS
MÁS SOCIOS

2022 Total

Socios 18.000
35.000

53.000

125.000
90.000
9000
234.000

Somos river
Vitalicios

FIXTURE: Lo que le 
queda a RIVER



APOYEMOS AL
BASKET DE RIVER

El Basket de River está en un momento 
bisagra. Un equipo armado con muchos 
juveniles del club que vienen madurando, 
jugando partidos importantes y creciendo 
profesionalmente. Creemos desde este 
humilde lugar de que es el momento de 
que tengan  un apoyo más grande por 
parte del club para pegar el salto que River 
merece.
Este equipo comandado por Roberto 
Santín y Daniel Rau ha hecho una 
campaña extraordinaria en el último 
Federal eliminando a equipos con mayor 
presupuesto que el que tiene River.
De a poco se logró que muchísima más 
gente acuda al Microestadio a alentar a 
este equipo que es bien del riñón del club, 
no solo por los jugadores sino por todo el 
cuerpo técnico que están en River hace 
muchísimo tiempo.
Creemos que con creatividad se puede dar 
mucho más apoyo a este deporte que supo 
ser el segundo deporte del club en muchas 
épocas de River.
Y cuando hablamos de apoyo también nos 
referimos a una mejor difusión para que 
mucha más gente se entere de los partidos 
y acuda masivamente al Microestadio a 
ver los partidos.
Ojala que el esfuerzo realizado por el 
equipo y que nos llevo a estar entre los 8 
mejores del Federal, torneo en el cual 
comenzaron 102 equipos, tenga una 
continuidad y se puedan potenciar 
nuestros jugadores y el deporte en 
general. Que lo logrado sea el punto de 
partida de algo importante.
Seguramente pase esto y en no mucho 
tiempo veamos a River de nuevo donde 
realmente se merece.

HASTA LUEGO CAPITAN

Maxi Pellegrino llego al club junto a su hermano 
Gianluca y ambos se fueron ganando ser pieza 
fundamental del equipo y el amor de la hinchada 
gracias a su capacidad de jugador y su amor por River.  
Hoy se va a España a jugar con su hermano y más allá 
que nos pone contento por su futuro, nos deja un sabor 
amargo por todo lo que Maxi significa para River.
En estos años, River se volvió un candidato habitual en 
la Liga Metropolitana, conocida como Pre Federal, y 
obviamente, en el Torneo Federal dentro del área 
Metropolitana.  Con los años se avanzó más en la 
clasificación y en los Play Offs.
A base de este amor por la camiseta y el club, no 
queremos decirte adiós, solamente hasta luego, para 
que puedan volver los hermanos Pellegrino para jugar 
con River en lo más alto, o compartir las banderas y los 
cantos en la tribuna.
A modo de despedida Maxi nos deja unas palabras 
para la revista de Siempre River:
Estos años fueron hermosos, disfruté del primer al 
último día. Poder vestir los colores que amaste desde 
chico es algo único. Y además compartirlo con tu 
hermano, con toda la familia atrás apoyando. Algo 
mágico. Tuve la suerte de estar en videos 
institucionales, de estar jugando y escuchar que te 
canten las mismas canciones que vos cantas el 
domingo en la cancha. Esas y tantas cosas que me 
llevaré siempre conmigo. 
Me voy a España, a Canarias al club Valsequillos. Voy 
a jugar la liga EBA (equivalente al Federal pero en 
España). Es algo que tenía pendiente en mi carrera, a 
eso se le suma la posibilidad de compartir equipo con 
mi hermano otra vez y también me dan la posibilidad 
de retomar o reiniciar mi carrera de entrenador, que es 
a lo que apunto en el futuro.

DESDE SIEMPRE RIVER TE DECIMOS
MUCHAS GRACIAS MAXI
TE ESPERAMOS PRONTO ACA



LAS MUJERES EN RIVER 
VOCES EN ALTO, 
BANDERAS FLAMEANDO

Desde su fundación RIVER  cuenta  con socias 
mujeres. En 2014 se homenajeó a Irene 
Cingolani de  92 años que fue asociada en sus 
primeros días de vida. Aquella tarde había 
declarado: “River es lo más grande que hay…el 
amor de mi vida”.

La hincha  más visible, podríamos decir que fue 
Haydee "Matosas" Lujan Martínez, una mujer 
distinta.  La Matosas se hace  conocida como "la 
hincha brava" de River. Así las Riverplatenses 
vamos haciendo historia, rompiendo todo 
estereotipo hasta la actualidad. 
En las tribunas de RIVER han pasado millones 
de mujeres que dejaron la vida "en el tablón" 
.Hoy en día y hace muchos años que hay 
muchísimas mujeres fieles y seguidoras, como 
el caso de Elena Jaramillo, que lleva la bandera 
de Laferrere a donde juegue RIVER desde  el 
año 90  "tenía la bandera que decía Lafe chiquita 
que la podía llevar a todos lados, a la boca, a 
brasil hasta a Japón". 
Se decía que las mujeres que eran madres 
debían dedicarse al cuidado del hogar sin 
embargo  Lucia de 29 años , madre de Augusto 
de 13 años, sigue el legado que su padre le dejó,  
lleva la bandera de San Martin junto a su amigo 
Matías ,  tomó la responsabilidad y se encargó 
de colgar la bandera en el Kempes, en un partido 
no televisado que organizaba el banco BBVA , 
ese fue su debut ,luego colgó en el Morumbí, 
Hernando Siles (Bolivia), El campin (Colombia) y 
así mismo por el interior del país, Mendoza, San 
Juan , entre otros. Son algunos de los lugares 
donde ellas han colgado su “trapo”, llevar una 
bandera no es fácil. Así como Elena y Lucia 
muchas otras chicas acompañan banderas.  
Llegamos a  Almas Millonarias, Sol (integra el 
grupo del River Tour) nos  cuenta que Adriana 
(Presidenta de Almas Millonarias) la invitó a 
participar de las reuniones y a pensar en política 
entre mujeres, realizaban acciones solidarias,  
al preguntar qué la motivaba a participar en 
espacios de mujeres, Sol  nos comentó que le 
interesa luchar por la igualdad, por  un ambiente 
más equitativo. y considera que desde su lugar 

puede aportar muchas ideas y proponer 
acciones. Finaliza diciendo que las cosas se 
cambian desde adentro, trabajando desde las 
distintas áreas. 
River designó una comisión  y dio un espacio 
físico  a las Mujeres, actualmente recibe el 
nombre de Mujeres Géneros y Diversidades 
“nuestra comisión apunta a promover y 
garantizar la igualdad de género, así como la 
eliminación de la discriminación entre varones y 
mujeres en todos los órdenes de la vida y dentro 
de la Institución, creemos que el espacio para 
participar en este abordaje es desde la comisión 
de mujeres géneros y diversidad. Donde nos 
proponemos indagar, trabajar e incluir a las 
mujeres que son y somos partes del CA River 
Plate” comentó Paola (Pitu) integrante de la 
Comisión e invita a las socias a participar del 
espacio. Capacitada por su formación 
universitaria y laboral en perspectiva de género.
Por otro lado se formó un grupo llamado " River 
feminista"¿Cómo surgen? , las chicas que 
participan del espacio responden: “River 
Feminista surge en 2018, como respuesta a la 
preocupación por la falta de perspectiva de 
género en el  club. 

4784-8353

2228-5141



Norma Franco

R e i k i

Profunda sanación física, mental y emocional

Sistema de armonización natural

normafrano@hotmail.com
1544398383

Trabajamos en la deconstrucción de River, 
pensando en un espacio que nos incluya a 
todxs. Al grupo que gestó este proyecto nos 
fuimos sumando nuevas compañeras y, 
proyecto de Federalización mediante, pudimos 
sumar integrantes y conformar sedes en La 
Plata y alrededores, Mar del Plata y alrededores 
y Zona Sur...” Es común verlas alentando en las  
actividades que sean realizadas por mujeres, 
ellas  se acercan  para hacer el aguante. 
Una de sus batallas más visibles:
“#FutbolFemeninoAlMonumental fue y es una 
de nuestros mayores reclamos, jugar el Clásico 
de una enorme victoria pero no queremos 
quedarnos solo con esa foto, queremos que eso 
sea habitual, que podamos ir a alentar a nuestro 
equipo femenino a donde corresponde. “
La perseverancia y el amor por el club llevó a que 
muchas mujeres  ocupen lugares que merecen 
no solo como  representantes de socias o 
vocales suplentes , se aprobó el cupo femenino , 
son electas como vocales titulares : Gabriela 
Cenoz , Carolina Avalis, Verónica Villar, Marcela 
Mallet, Clara D' Onofrio y como fiscalizadoras 
Diana Paterno, Susana Gil y Silvia Cortes. 

“Y VAYAN ABRIENDO CANCHA LLEGÓ LA 
BANDA DE LAS PIBAS.”... y la tribuna Sivori se 
vio rodeada  de banderas que marcaron 
PRESENCIA, VISIBILIDAD Y LUCHA, voces en 
alto  y banderas flameando. “La bandera de Las 
Pibas debutó en el monumental el 3 de octubre 
de 2021, con la vuelta del público a las canchas 
después de un año y medio difícil para todos. 
Además de festejar el regreso a las canchas y 
poder colgar la bandera en casa, le ganamos 2 a 
1 al ex club. ̀ ”Así comienzan Las Pibas de River .
“En cuanto a nosotras, somos un grupo que nos 
hicimos amigas en la cancha hace más de diez 
años. Participamos en la vida social del club y 
tratamos de aportar desde nuestra condición de 
socias. Es un camino que empezamos hace 
muchos años, pero que últimamente y gracias a 
pertenecer a la agrupación 6 de Abril se nos 
abrieron puertas a las cuales antes no teníamos 
acceso, como participar en comisiones y 
departamentos. Sentimos que en el club aún 
quedan cosas por cambiar y mejorar, y para eso 
trabajamos desde nuestro lugar. Siempre 
priorizando el amor que sentimos por los 
colores.”



 Luego se animaron "Las Pibas de la Cantina" son 
chicas que pertenecen al grupo de La Cantina, zona 
sur/ Fcio Varela  y colgaron su bandera por primera 
vez en la Belgrano Baja el 8 de mayo en el partido 
frente a Platense, Flor integrante de la bandera 
comenta: "Hoy en día nuestra bandera es solo en 
representación de la parte femenina del grupo de la 
cantina. Se pensó en primer lugar para hacernos 
visibles y dejar el claro mensaje,  de que si se quiere 
se puede, nada es imposible. Y hoy en día es un gran 
logro que más de 32 mujeres tiren para un mismo 
lado, sintiéndose parte sin ningún tipo de 
diferencias, en nuestro grupo puedo asegurar que 
nadie se siente nuevo al llegar, y es algo tan lindo  
como ir a ver a River. Nos sentimos orgullosas de las 
cosas que vamos logrando, y no fue fácil, pero lo 
logramos, sabiendo como estábamos relacionadas 
en el mundo del fútbol tiempo atrás, todo eso creo 
que ya cambió y hoy en día hay muchísimas nuevas 
luchas y cada vez está más familiarizada la figura  
FEMENINA dentro del fútbol. ¿Y  qué mejor si es 
siguiendo al equipo del cual sos hincha?
Ambos grupos de chicas además apoyan al 
"Movimiento Las Pibas te alientan", impulsado por 
"Pachi" que unifica socias e hinchas, “formamos 
este Movimiento el 14/03 de este año, cuando 
éramos apenas unas pocas. Hoy, a solo tres meses 
de su nacimiento, somos 30 mujeres socias e 
hinchas de corazón de nuestro amado River Plate, 
quienes lo componemos. Su impronta tiene que ver 
con lo social y el feminismo. Entre algunos objetivos 
ya cumplidos, mencionarles que, el 8 de Mayo de 
este año, logramos desplegar en la tribuna Sivori 
Alta, más conocida como “la popular”, nuestra 
bandera, ante la victoria por dos a uno, de River 
Plate frente el Club Atlético Platense. Ésta lleva el 
nombre del Movimiento, el escudo de River y dos 
símbolos muy representativos para todas: un micro 
acompañado de una bandera de River con un puño 
en alto, que representa la lucha , y por otro lado, un 
piluso sobre una de las letras del nombre, porque así 
es como apodaban a Enzito, hijo de Tinni, que 
lamentablemente hoy no nos acompaña en lo físico, 
pero si en nuestro corazón y alienta junto a las pibas 
desde las tribunas más altas. A largo plazo, 
queremos cumplir el sueño de salir a las rutas, por 
primera vez en la historia de River, con un micro 
compuesto íntegramente por mujeres. “
Tanto River Feminista,  las chicas de la Comisión de 
Mujeres, de la subco ,  Las Pibas te alientan,  Las 
Pibas de River , militan y participan en cuestiones 
que tengan que ver con los derechos de las mujeres 
y disidencias, además muchas también trabajan y 
participan en distintas áreas dentro del club, 
proponiendo ideas, poniendo el cuerpo para 
transformar desde adentro. 

Andy una de las participantes que colabora en la 
Subco comenta :”Desde la Subco siento que de a 
poco hemos ido haciendo más visible la lucha 
Considero que nos falta ,pero resistencia no noto 
ninguna Sino todo lo contrario Siento que acompaña 
el espacio “ Daniela vicepresidenta de la Subco  
comparte que desde el espacio se realizan jornadas 
de sensibilización y que  por el alcance a través de 
las redes sociales “son claves en la comunicación 
concientización y erradicación de todo tipo de 
violencias contra las mujeres tanto en la institución 
como en la sociedad”. 
En otras voces , Cintia nos cuenta : “ Elegí colaborar 
en Fútbol femenino porque es un espacio que 
permite luchar día a día para que quienes trabajan 
en la disciplina tengan mejores condiciones de 
trabajo, para que el deporte en general sea más 
visible y crezca. La batalla que  elijo dar es mejorar 
las condiciones de trabajo tanto de jugadoras, como 
de cuerpo técnico y colaboradorxs. Mejores 
herramientas, materiales, personal más capacitado. 
Mi funciones los días de partido son llegar al club y 
de acuerdo al horario en que juguemos (desayunar o 
almorzar) si jugamos 9.30 es en horario muy 
temprano, casi siempre hay que estar en el club 
entre las 7 y las 8 y por lo tanto por vivir lejos debo 
levantarme 4.30 y salir tipo 5 - 5.15 para llegar a las 
7.Hay que cargar lo necesario en el micro. Si 
jugamos de local, dar la bienvenida al equipo 
visitante, completar la planilla del comet, chequear 
los carnets de jugadoras, CT y cuerpo médico y 
acercarla a los árbitros. Chequear que este la 
ambulancia y el personal policial. Colaborar con 
prensa. Después del partido, colaboramos con la 
utilera para recolectar lo utilizado, dejamos en 
condiciones el vestuario seamos local o visitantes, y 
cargamos todo en el micro  para emprender el 
regreso” Hincha de River, socia, docente, realizó 
cursos de Equidad de género y escuelas 
democratizadoras, también se capacitó en el curso 
de Género y deporte dictado por la Secretaría de 
Deportes de la Nación. No son  improvisadas, son 
idóneas y comprometidas. 
Charo, integrante de la murga agrega:”Es 
importante la perspectiva de género en la murga por 
la actividad social que ejerce en la calle y la identidad 
política que propone encontrar y potenciar, la cual 
defiende de forma colectiva. La murga es igualdad, 
por eso es importante que no solo en las canciones 
esté implícita esa lucha, sino en la manera de 
organizarnos, escucharnos y respetarnos.”
Levantaron la voz, hoy las socias e hinchas tienen 
para elegir donde y como construir para deconstruir. 
Ahora que están juntas…ahora que si las ven…



MÍA MINARDI
“QUIERO LLEGAR A UN 
JUEGO OLÍMPICO”
Presentamos a nuestra gimnasta Mía Minardi, que 
rec ien temente  ganó  sendas  meda l las  en  e l 
Sudamericano de Rosario. Otra de nuestros tantas y 
tantos deportistas que defienden nuestros colores y 
también los de nuestro país

Siempre River: ¿Que fue primero, tu relación con el club o 
la gimnasia? 
Mía Mainardi: Primero con la gimnasia, porque mi 
hermana, Laureana ya practicaba en el club y me 
encantaba verla. Un día en un picnic de la primavera, 
esperando a mi hermana, me puse a hacer verticales, 
media lunas y todo eso. Una profesora le pregunto a mi 
mamá si ya practicaba y a partir de ahí me anotaron. 
Tenía 4 años y arranqué a entrenar y a partir de ahí no 
pare más. A partir de ahí empecé a sentir el apoyo del club 
y el cariño de los profesores.

SR.: ¿Cómo fue tu crecimiento? 
M.M.: Empecé en la escuelita de River, con las 
nivelaciones y torneos internos, después me federaron y 
comencé a participar de los torneos metropolitanos en los 
niveles C y B representando a la institución. Por mi 
progreso y el apoyo de mis entrenadores logró alcanzar 
los torneos nacionales, y una vez que alcanzó el nivel 
elite comenzó mi experiencia internacional. 

S.R.: Ya van varios torneos representando al país ¿no? 
 M.M.: Si, mi primer torneo representando a la Argentina 
fue el Sudamericano de Lima Perú en 2018. Después en 
2021 un torneo Panamericano en Guadalajara, México, 
alcanzando una medalla de bronce por equipo. Ese 
mismo año part ic ipe de un Sudamericano en 
Cochabamba, Bolivia, alcanzando una medalla de oro 
por equipo, medalla de plata individual, medalla de oro en 
la final de salto y medalla de bronce en la final de suelo. Y 
este año participe de los Juegos Sudamericanos de 
Rosario, alcanzando una medalla de plata por equipos, 
medalla de oro individual, medalla de oro en las finales de 
suelo y de salto, estos torneos, concentraciones y 
selectivos, me abrieron las puertas para participar en el 
Panamericano que se realiza en julio en Brasil.

SR.: ¿Y que sentís?
M.M.: La participación en todos estos torneos me 
provoca, orgullo por representar a nuestro país formando 
parte de la selección nacional, como así también 
emoción, nervios y una gran alegría cuando alcanzamos 
metas por las cuales el  equipo, gimnastas y 
entrenadores, nos esforzamos y sacrificamos tanto por 
llegar, porque son horas y horas de trabajo duro.

SR.: ¿En cuál de todas las especialidades te gusta más y 
por qué? 

M.M.: En los aparatos que me siento más cómoda es en 
salto y suelo, porque me permite mostrar todo mi 
potencial.

SR.: ¿Cuál es tu sueño?
M.M.: Como todo deportista de alto rendimiento, llegar a 
un Juego Olímpico.

SR.: ¿Tense ídolos y referentes? 
M.M.: Si, tengo cómo ídolas a las gimnastas Angelina 
Melnikova y Vanessa Ferrari.

SR.: ¿Hay un techo o se puede soñar con más logros?
M.M.: En mi caso no me pongo límites, siempre sueño 
con más para poder dar lo mejor



FERNANDO MÁS
RIVER ES PARA TODA LA VIDA

Su Apellido emana sangre riverplatense. Hijo del Gran Pinino, 
Fernando tiene mucha historia en nuestro querido club.  Acá 
nos cuenta muchas cosas que no sabemos y su actual tarea 
en el torneo de Fútbol Interno.

Su historia en el club nace hace muchos años. Comenzó a 
venir, cuando se estacionaban los autos en los playones, la 
salida del club estaba en el portón de puente Labruna y 
estaban las 3 canchas de futbol 11. 
Entrenaba en la Escuela de Futbol. Un día decidió probarse, y 
quedó en 9na. División. El mismo nos relata: “ Ubaldino 
Luraschi me probó, un gran maestro para mí, siempre lo voy a 
recordar. Entrenábamos en IMOS  y en Ciudad Universitaria, 
un sector que le decíamos la olla. 
Por esas cosas de la adolescencia, se aleja del futbol, y 
comienza otra etapa de su vida en el club. Empezó a estudiar 
el Profesorado de Educación Física, se recibe y comienza a 
trabajar en la Colonia y a colaborar con la Escuelita de Fútbol 
(llevando conos y pecheras).  Raúl Giustozzi fue como un 
gran padre para Fernando. El mismo nos dice “me formó, me 
educó y me mostró como era la Escuela de futbol” y agrega 
“Siempre que tengo la oportunidad, le agradezco al club, por 
confiar en mí trabajo y poder desarrollarme y crecer en mi 
profesión”.

SR: ¿Cómo llegaste a ser el que organiza Fútbol Interno?
F.M.: Me lo proponen luego de las elecciones de diciembre del 
2021. Yo creo que El Torneo que tengo de manera privada 
aporto a esta propuesta, y el trabajo que venimos realizando 
en la Escuela de futbol también. 
 
SR: ¿Qué cosas del torneo querés cambiar?
F.M.: Ya cambiamos demasiado. Desde lo deportivo hicimos 
muchos cambios. En lo económico también, ya que se abona 
por el River ID. Estamos bien.
 
SR: ¿Cuáles son los principales valores que querés que se 
prioricen en el torneo?
F.M.: El RESPETO. Todos nos podemos y nos vamos a 
equivocar, pero el respeto tiene que estar por encima de todo. 
Le estamos dedicando mucho tiempo y esfuerzo para que el 
socio este cómodo, contento y disfrute del club.
 

SR: Novedades ya llevadas a cabo y novedades para el futuro
F.M.: Estamos muy cerca de lanzar la App, para la información 
de estadísticas de todo el Futbol Interno. 
 
SR ¿Qué ex jugadores están participando del Torneo?
F.M.: Walter Acevedo, Leonardo Mas, Wilson Severino, Ariel 
Ortega, Rusculleda Sebastian, entre otros.
 
Acerca del torneo  Fernando agrega “Estamos muy felices de 
poder llevar adelante 1 de las 3 actividades más societarias 
del club, y lo que eso conlleva. Cuento con un compañero que 
tiene la 10 puesta y maneja todo, que es Lucas García.” 
 
Para terminar la nota nos cuenta emocionado “ Hoy estoy 
viviendo otra etapa de cancha junto a mi hijo. UNICA. Me hace 
acordar cuando venía con mi viejo, jaja, quiere frenar en todos 
los puestos, comprar todas las remeras, gorros, banderas, se 
sabe todos los jugadores, y yo me vuelvo loco. 
River es una ENORME FAMILIA que no tiene palabras para 
poder describirlo, hay que vivirlo día a día. 
Y no quiero dejar de mencionar a mi mamá, Ema, que nació a 
6 cuadras de la cancha de voka, en Magallanes al 800, pero 
sus padres (mis abuelos), fanáticos de River. Mi mama venia 
al club, llegaba temprano en el 29, ponía el mantel en la mesa 
para reservarla y después llegaban mis abuelos para disfrutar 
del club. Por eso hoy, cada vez que viene a ver a mi hijo 
entrenar se emociona. 
River es para toda la vida, me lo enseñaron mi papa y mi 
mama. 

MAS DE RIVER QUE NUNCA, FERNANDO DESTILA 
SANGRE RIVERPLATENSE Y CADA DIA TRATA DE 
HACER MAS COSAS POR RIVER.

DEPORTES ADAPTADOS
La Subcomisión agradece a los Nadadores Riverplatenses que participaron en Las 

ParaOlimpiadas de Tokio, el Mundial de Berlin y el de Polonia, las Sordo Olimpiadas en 
Brasil y el Mundial de Portugal.

Agradecemos a:
Iñaki Basiloff - Emanuel Llanos

Nicolás Rivero - Nicolás Ricci - Santiago Senestro
Por el Desempeño y Medallas obtenidas

Daniel Bocho Zanoni: Presidente
Matías Vives: Secretario



Av. Monroe 898
www.jardineselceibo.com.ar

     jardineselceibo
     jardineselceibo
Cel: 1161389063

Paisajismo Integral
Riego
Podas
Vivero
Jardines Verticales

Envíos a Domicilio Sin Cargo

VERDULERIA Y FRUTERIA

CAMILA
De la Quinta a su Casa

Venta por Mayor y por Menor

    

 11-6186-3950

Tel: 4721-1919

Echeverría 1482

Aceptamos Mercado Pago

y Tarjeta VISA de débito



DESDE ESTA SEMANA DISFRUTA DE NUESTRAS TERRAZAS 
PARA DESAYUNAR, ALMORZAR, MERENDAR O CENAR

Aceptamos Mercado Pago
Horario Lun a Vie: 8.30 a 18 hs 
Sábados de 9 a 13hs

       11-5055-3923  -  Tel: 4521-0400 
Mail: ferrelaindustrial@gmail.com

LOS PRIMOS
Delivery

4781-4088
1160479875

Gracias por elegirnos!

Micropisos, pisos calcáreos
y estucos.

NO TE QUEDES
SIN TU ESSEN

NELIDA
11-5825-0339





Pollo - cerdo - huevos - embu�dos - congelados

MAYORISTAS: PERDRIEL 3277 | SAN MARTÍN | (011) 4713.9697
AV MITRE 894 | VILLA MARTELLI | (011) 4760.6967/3786

ROUCO 1366 | VILLA LYNCH | (011) 4753.5637
AV ROLON 2841 | BOULOGNE | (011) 5357.1959

COLECTORA PANAMERICANA 25646 | DON TORCUATO

MINORISTAS : AV. BALBÍN 4176 | CABA | (011) 4544.9277
AV. SAN MARTÍN 674 | V. LYNCH | (011) 4713.0353

DELIVERY MINORISTA: 11-27984787

PETPET

SOULSOUL

PET

SOUL
ALIMENTO BALANCEADO

y ACCESORIOS

PARA TU MASCOTA

ENVÍO SIN CARGO

    11-2331-6704    11-2331-6704
   the.petsoul   the.petsoul

    11-2331-6704
   the.petsoul

    Presentando este cupón $100 de descuento (NO ACUMULABLE)    Presentando este cupón $100 de descuento (NO ACUMULABLE)    Presentando este cupón $100 de descuento (NO ACUMULABLE)

Variedad de Sandwiches
Ensaladas
Plato del Día

Av. Libertador 6434
Cel: 11-25905287
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HANDBALL
TORNEO SUR CENTRO 
2022 FEMENINO

Del 30/5 al 5/6 se disputó en Buenos Aires la 
copa libertadores del handball femenino donde 
jugó nuestro River Plate.

Nos tocó una zona complicada con Portugués de 
Brasil), Cid de Moreno de Argentina,Layra de 
Uruguay e Italiano de Paraguay.
River debutó el lunes 30 con un triunfo por por 34 
a 19 contra Layra de  Uruguay destacándose 
claramente su arquera Leila Niño.
El martes el rival fue el duro Cid de Moreno que 
se reforzó muy bien para este torneo con 2 
juniors que se están preparando para jugar el 
mundial de la categoría.
Acá el triunfo riverplatense fue claro por 32 a 26 
,destacándose nuevamente nuestra arquera 
Leila Niño.
El miércoles fue jornada de descanso para River 
, para poder descansar y recargar pilas para el 
final del torneo.
El jueves el rival fue Italiano de Paraguay que 
ganó bien 33 a 18 donde el entrenador Eduardo 
Cozzi rotó bastantes a sus jugadoras para la 
parte final del torneo.
El viernes el rival fue Portugues de Brasil el cual 
era el último campeón de Brasil, con un equipo 
profesional y fue derrota por 26 a 20 donde unos 
errores al principio del partido y al final del primer 
tiempo hizo que las brasileñas nos sacaran una 
amplia diferencia que luego no se pudo 
remontar.
El sábado fue tiempo de semifinales , por un lado 
River contra Pinheiros de Brasil y Ferro contra 
Portugues.
En ambos partidos se impusieron los equipos 
brasileños , River perdió 30 a 19 destacándose 
claramente la arquera brasileña que realmente 
fue una muralla y portugurs derrotando a Ferro 
por 32 a 24.
El día domingo River y Ferro se vieron las caras 
para ver qué equipo se llevaba las medallas de 
bronce y se obtuvo un lcaro triunfo millonario por 
23 a 18.
La pivote Valentina Brodsky fue elegida la mejor 
jugadora del partido.

Si uno analiza el torneo de River hay que decir 
que fue muy bueno donde con un equipo muy 
joven se jugó de igual a igual contra los mejores 
equipos del continente
El plantel estuvo integrado por el técnico 
Eduardo Cozzi,, con la colaboración Dady  
Gallardo , de preparadora física Priscila Álvarez 
y las jugadoras Natalia Cabo, Celina Carletti, 
De lfina Ojea,  Sof ía  Manzano,  Cami la 
Ba t tag l i a ,Cami la  pede rne ra  ,  Cami la 
Muller,Valentina Vivas, Ayelen Garcia,Delfina 
Minetti, Brenda Marcone, Luna Crespo,Pula 
Picone, Leila Niño,Valentina Brodsky, Maira 
Carletti, Daniela Vaucher y Lucila Della Crocce .

RIVER CAMPEÓN
El equipo masculino de liga de honor se 
consagró campeón 3 fechas antes de la 
finalización del torneo.
El equipo dirigido por el Roña Sznitowsky va 
invicto en lo que va del torneo con  12 victorias en 
un equipo que mostró un gran juego colectivo se 
destacaron Santy Giovanola que se perdió el 
último partido ya que se fue a jugar a España, 
Ivan Dottori en la conducción del equipo,y Elias 
Goux en el armado izquierdo.
También las mujeres marchan invictas en la liga 
de honor a falta de 2 partidos está 2 puntos arriba 
de Dorrego.

WATERPOLO
Varias novedades vienen desde el Waterpolo 
riverplatenses y desde todos los ámbitos.
El más importante, es que volvemos a jugar de 
local en el club gracias a la instalación del 
tablero. Después de tanta demora por fin juegan 
en casa
La segunda, felicitar a nuestro director técnico de 
la primera división, Guillermo Setti, quien al 
cierre de la presente edición se encuentra 
dirigiendo al seleccionado nacional femenino en 
el Mundial de Waterpolo en Budapest. Desde ya 
felicidades a él y a las tiburonas
Finalmente, queremos felicitar a nuestros 
jugadores Matías Ballardini, Santino Gómez de 
la Canal, Nicolás Lavezzo y Facundo Sabelli 
quienes fueron convocados para el Campeonato 
Panamericano Junior que se realizara en el mes 
de julio en Indianápolis, Estados Unidos.



HOCKEY SOBRE PATINES 

“MI SUEÑO ES 
JUGAR UN JUEGO 
OLÍMPICO”
Juana Castellaro está desde muy chica en River y 
año a año fue creciendo hasta llegar hoy en día a 
representar a nuestro país en el Sudamericano 
Juvenil. Acá nos cuenta todas estas etapas y sus 
sensaciones.

Siempre River: ¿Que nació primero, tu amor por el 
hockey o por el club? 
Juana Castellaro:  No lo sé porque empecé desde 
chiquita a jugar al hockey en River, y no sé que habrá 
nacido primero, pero sí sé que hoy siempre es el 
amor entre las dos
S.R.: Estás en pleno crecimiento pasando por todas 
las inferiores, ¿Como es ese camino? ¿Hay 
diferencia entre categorías? 
J.C.: Estar siempre con mis amigas compartiendo 
este deporte es hermoso, es ir creciendo juntas a la 
par del club.  Se nota la diferencia categoría a 
categoría, vamos creciendo y es más competitivo, 
pero a la vez es más lindo y te da más ganas de jugar.
S.R.: Este año también te toco representar la 
camiseta de nuestro país ¿Qué se siente?
J.C.: Este año debuté con la camiseta argentina en el 
Mundial Jr., donde obtuvimos el quinto puesto y fue 
algo soñado, estuvo increíble y pude disfrutarlo un 
montón. Hace poco pude jugar también en Rosario 
los Juegos Sudamericanos, donde obtuve la medalla 
de oro y fue también muy lindo, con nuestra gente, 
con gente de otros deportes y conociendo y 
acompañándolos a ellos también. Fue algo 
maravilloso. 
S.R.: Quien es tu ídolo y referente? 
J.C.: Por suerte tengo varios de este deporte y de 
otros. Algunos son “Cacho” Vigil, “Lucha” Von Der 
Heide, Agos Alonso, Paula Paretto, “Manu” Ginobili, 
Luis Scola, “Lucha” Aymar, Billy Baker entre otros.
S.R.: ¿Cuál es tu sueño? 
J.C.: Jugar un juego olímpico, salir campeona con 
River, jugar un mundial y todos los torneos que 
pueda con la camiseta Argentina y la de River
S.R.: ¿Que se siente ser este emblema juvenil de las 
vikingas?
J.C.: La verdad que no me considero ningún 
emblema, pero si parte del equipo y eso es un orgullo 
para mí, estoy super feliz de pertenecer a ese 
equipo.



HOCKEY SOBRE PATINES

Entre la pasada y la presente edición de nuestra revista 
se llevaron a cabo los dos torneos más importantes del 
hockey sobre patín en la capital del deporte, San Juan.
Primero tuvo lugar el Argentino de clubes, máximo 
torneo a nivel nacional en donde River dejó 
demostrado que River está para cosas importantes, 
donde disputó 6 partidos con una sola derrota, sin 
importar el rival, sea de los coterráneos de Buenos 
Aires, Mendoza o San Juan. Ya le hacemos mano a 
mano a cualquiera, y le hacemos partido a cualquier 
equipo. Se llegó a la máxima posición en la historia del 
club y se consolida una gran base del equipo.

Campeonato Argentino de Clubes
Grupo
River Plate 2 – 2 A. Social (S.J.)
River Plate 1 – 1  Vélez 
River Plate 7 – 1 Impsa (Mza.)
Cuartos de Final
River Plate 2 – 3 Valenciano (S.J.)
5to Al 8vo Puesto
River Plate 3 – 2 A. Social (S.J.)
River Plate 2 -  2 L. Murialdo (Mza)
1-2 por penales
Más tarde, el Sudamericano volvió a encontrar a los 
mejores equipos del país, sumándole lo de la región. 
River nuevamente sufrió una sola derrota, superó 
ampliamente a equipos mendocinos y tuvo a su 
merced a un gigante como Bancaria. Pero la suerte no 
estuvo de nuestro lado.
Sudamericano de Clubes
Grupo
River Plate 2 – 2 Huracán
River Plate 7 – 2 Godoy Cruz (Mza.)
River Plate 3 – 1 Andes Talleres (Mza.)
Cuartos de Final
River Plate 2 – 2 Bancaria (S.J.) 
1-2 penales

5to Al 8vo Puesto
River Plate 2 – 5 A. Social (S.J.)
River Plate 5 – 3 Huracán

Finalmente, escuchamos a nuestros jugadores con lo 
vivido en ambos torneos.
Bautista Porreca
Con respecto al Sudamericano encaramos el viaje con 
varias bajas importantes por temas laborales, Octavio 
Pérez y Ramiro Serra. Ezequiel Lillo también llegaba 
tarde al Torneo por el mismo motivo. Ante esa situación 
encontramos soluciones, con la llegada de Lucas 
Pérez Roldan y Mateo Porreca, mi hermano. Creo que 
a pesar de eso hicimos un gran torneo, fuimos 
ampliamente superiores ante todos los rivales que 
jugamos. Triste por no haber podido pasar a la 
semifinal, nos quedamos con la espina de que 
perdimos el partido con Bancaria. Pero por otro lado 
también, nos dimos cuenta de que el partido lo 
perdemos nosotros por no haber podido resolver 
situaciones claras que son libres, mano a mano y 
penales, que el equipo ya está trabajando para 
mejorarlo. Más allá de eso el equipo está fuerte, unido, 
está muy bien, y creo que nos hizo bien. Ya nos 
estamos preparando para lo que queda de este año y 
esperamos tener la revancha el año que viene.
Patricio Ipiñazar
Con respecto al Argentino y el Sudamericano me 
dejaron la misma sensación, que el equipo 
lamentablemente no logra su objetivo de llegar a la final 
y ser campeón, pero se jugó un hockey realmente muy 
bueno en ambos torneos, en donde no merecimos 
quedar afuera. En ambos partidos definitorios, 
Valenciano (S.J.) en el Argentino y Bancarios (S.J.) en 
el Sudamericano, dominamos el partido, no pudimos 
meter los goles y por esas cosas del deporte 
quedamos afuera, pero lo positivo es que el grupo que 
hay es realmente bueno y el hockey que se hizo y las 
ganas no faltaron, estuvieron a la altura de ambos 
torneos. Pero cada jugador y el técnico saben, que no 
se guardó nada, y eso es muy positivo.



40 AÑOS DE PRIMER CAMPEONATO 
DE RIVER EN FUTSAL

El Futsal en River tiene mucha historia. El 
Chapu: jugador y DT histórico del Futsal de 
River nos cuenta cosas muy interesantes.
En 1981 se arma el equipo de Futsal (Futbol de 
Salón en esos años)
El mentor de que ingresemos a la Asociación 
Metropolitana de futbol de salón fue Rubén 
Coco Torres y el PF. Rubén Diez
El primer año fue de aprendizaje: Estaba 
formado por algunos de experiencia como el 
Chapu, juveniles y jugadores del Interno.
En 1982 se incorporan jugadores de Atlanta 
que fueron campeones en varios torneos 
oficiales y es en ese año que River se corona 
por primera vez CAMPEON de Futsal:
Al crecer el deporte, se empiezan a formar las 
divisiones Inferiores y se suman muchos 
jugadores que después jugaron al fútbol 
profesional en Primera. Entre ellos tenemos a 
Diego Cagna, Marcelo Carracedo, Renato 
Corsi, Diego Cocca, Andrés D'Alessandro etc.
A lgunos  de  los  in teg ran tes  de l  1e r 

campeonato son
Arqueros: Guillermo Felman, Adolfo Fagundez
Ángel Preciada
Jug. De campo: Abel Pereira, Enrique 
Fernández
Luis Medina, Gustavo Fast, Gustavo Vitale
Marcelo Pérez Tarcia
Julio Smeraldi , Ricardo Abuaf , Daniel Picoli
Sergio Pequer , Charli
Marcos Lishentein y Rene Pontoni
DT. Ruben Torres y Edgardo Nader , PF. 
Ruben Torres , 
Delegado: Roberto Campopiano

LA MEJOR ATENCIÓN PARA
TODOS LOS HINCHAS DE RIVER

SIEMPRE RIVER INFORMA





FILIAL BERLIN
Siempre River: ¿Como se fue dando la filial 
Berlín?
Matías: Nos conocernos, en noviembre del 
2020 con Melina y empezamos con todo. En 
Berlín no había nada oficial, no había logo, red 
social o actividad; aunque sí pudieron viajar 
hinchas a Madrid a la gran final, La fecha oficial 
fue el pasado 14 de febrero.
Melina: Lo importante es empezar y hacer. 
Cuando llegamos era un grupo de Facebook y 
WhatsApp, que cuando alguien llegaba a la 
ciudad avisaba y quedaba sin nada. Hoy en día 
ese espacio se mantiene porque es parte de la 
historia de River Berlín, pero hoy hemos crecido 
un montón con todas las actividades que 
logramos y pudimos hacer.
S.R.: ¿Hoy en día cuántos son. y que 
actividades hacen?
Ma.: 143 personas y creciendo. Tenemos futbol 
masculino semanalmente, aunque a veces es 
mixto. Hace muy poco comenzamos el futbol 
femenino. También hacemos Pádel y Tenis de 
Mesa. Además, hacemos asados y nos 
juntamos a ver los partidos de River. Hace poco 
hicimos una actividad en la estación de tren con 
las personas que venían de Ucrania huyendo de 
la guerra. Ahora en el verano vamos a ver qué 
lugar nos habilitan y vamos a pintar un mural de 
River. Se vendrán más cosas como torneos de 
trucos y algo relacionado al mundial.
S.R.: ¿Son todos argentinos o también se 
acercan alemanes u otras nacionalidades? 
Ma.: 99% argentinos pero hay chicos de Chile, 
Colombia y Venezuela.  También tenemos un 
alemán que habla español fanático de River. 
Queremos hacer un encuentro con hinchas del 
Unión Berlín para generar lazos con la 
comunidad alemana.
S.R.: ¿Que les gustaría armar a futuro? 
Ma.: Nos gustaría ser una filial oficial del club, 
nos gustaría ser una ONG, nos gustaría tener 
una sede, una hermosa bandera y bombos. 
Queremos hacer historia 
Me.: Nos gustaría escribir la historia de la filial, 
empezar a contar, desde el inicio de todo, y 
entrevistar a gente que estuvo antes, a gente 
que está ahora y que quede con todos los 
relatos la historia de nuestra filial. 

S.R.: Muy interesante ver la llegada de ustedes 
a los deportistas riverplatense como a la 
embajada argentina, ¿Como se logra? 
Ma.: La actividad con la embajada fue pura 
acción que pudimos lograr. Los contactamos y 
cuando vieron nuestro crecimiento nos 
empezaron a invitar y a hacer actividades en 
conjunto.  Lo de Vóley fue de casualidad porque 
el equipo de Berlín salió campeón del vóley 
alemán y justo había un ex jugador de River y 
nos comunicamos. Mismo paso con las vikingas 
en la selección argentina que las contactamos y 
pudimos ir a verlas. Otro deporte fue natación 
adaptada que vinieron a un Mundial a la ciudad y 
los invitamos a cenar.
Me.: La verdad es un orgullo la calidad de estos 
eventos, la calidad de gente y trabajo que 
estamos logrando. Es algo fundamental y que 
forma una base sólida para construir un monto 
de cosas.  Sino hay un equipo con ganas, con 
trabajo, con sentido de pertenencia es muy 
difícil construir y hacerlo todo más grande. Eso 
se nota y cuando nos contactamos con la 
embajada o medios de comunicación se ve y 
trasciende



FILIALES DEL CARP EN EL EXTERIOR:

SUD AMÉRICA:
PARAGUAY:
@riverasuncion
URUGUAY:
@labandaoriental
BOLIVIA:
@filialriverplatecbba
@river_tarija
@riverplatefilialsucre
@filialcarplapaz
@filiallabarova_cochabamba
@filialsantacruz.riverplate

ECUADOR:
@filial.river.cuenca
@filialrivergye
@filialcarpquito
CHILE:
@filialrpchile
COLOMBIA:
@riverplate_manizales
@riverplatepereira
@ibagueesderiver
@caliesderiver
@rivermedellin
@filialriverplatecartagena

@bogotaesderiver
@hinchasriverplatebq
BRASIL:
@riverplatebuzios
@filial_carp_sc
@filialriverplate_curitiba
@river.plate.rio.de.janeiro

@filial_river_bahia
@riverplatesaopaulo
PERÚ
@filiallimariverplate

NORTE AMÉRICA:
ESTADOS UNIDOS:
@riverplatehouston
@riverplatetexas
@filialriverwashington
@river_plate_ny
@filialriverplateportland
@river_plate_la
@filialpennsylvania
@riverplatebrooklyn
@river_miami
CANADÁ:
@filialrptoronto

EUROPA:
ESPAÑA:
@filialriverplatemallorca
@riverplatemadrid
@filialriverplatelacoruna
@filial_riverplate_euskadi
@riverplatebarcelona
@riverplatevalencia
@filialriverplateibiza
@riverplatemalaga
ALEMANIA
@riverplateberlin
ANDORRA
@filialriverplate.andorra
INGLATERRA:
@riverplatelondres
IRLANDA:
@riverplatedublin
ITALIA:
@filial_river_plate_milano
@riverplate_italia
ARMENIA:
@riverplatearmenia
PORTUGAL:
@riverplatelisboa
PAISES BAJOS:
@riverplateamsterdam
DINAMARCA
@riverplatecopenhague

CENTRO AMÉRICA:
MÉXICO:
@carpmxescuela
@filialriverplate_monterrey
@riverplatemexico
@riverplatetulum
@riverplateplayadelcarmen

HONDURAS:
@filialspsriverplateoficial
@filialriverplatehn
PANAMÁ
@filialriverpa
COSTA RICA:
@riverplatecostarica
GUATEMALA:
@friverplategt

ASIA:
CHINA:
@riverplatechina
ISRAEL:
@riverplate.il
IRAN:
@riverplate.ir

OCEANÍA:
NUEVA ZELANDA:
@filialriverplatenuevazelanda
AUSTRALIA:
@riverplatesydney
@riverplate.filialmelbourne

#RiverEsMundial
#VamosTodosUnidos



NATACIÓN

Gavriel Barlevi
RIVER ES MI SEGUNDA 
CASA
Cada nota a un miembro del equipo de natación de River es 
una historia de vida.
Hoy nos toca hacerle nota a Gavriel Barlevi, un joven italiano 
que por el trabajo de sus padres en la ONU, ha vivido sus 18 
años en 5 países distintos. Hoy en día trabaja fuerte para el 
Nacional de Agosto y acá cuenta su rica historia de vida.

Con tan solo 18 años, Gavriel ya conoce muchísimos países y 
habla cinco idiomas. Hoy lo tenemos en Argentina y en River, 
pero después de nacer en Como (Italia), vivió en Sri Lanka, 
Vietnam, Mozambique y Panamá. Mientras vivía ahí conoció 
muchos otros países y culturas.
Actualmente vive en CABA con sus padres y sus dos 
hermanos. Y practica Natación en nuestro querido club. Su 
padre es israelí y su mamá italiana y se conocieron hace 25 
años trabajando.
Gavriel Ama la Natación y al Deporte en General: probó entre 
otros con fútbol, equitación, atletismo y surf (el cual sigue 
haciendo a veces). Un gran nadador que se destaca por su 
humildad. Aquí nos cuenta muchas cosas de su corta pero muy 
activa vida.

SR: ¿Por qué elegiste la natación como deporte?
G.B.: Cuando era muy chico mis padres me mandaron a nadar 
y no me gustaba tanto.
Después en Panamá empecé a nadar para el colegio y me 
gustó un poco más. A los 13 años hacía en forma paralela 
atletismo y natación. A fin de año sentí que me gustaba más la 
natación. Me decidí por este hermoso deporte. Ahí si empecé a 
entrenar 6 veces por semana. Tuve un entrenador que me 
motivó mucho. Se llamaba Iván. Pasé de hacer 29 a 27 
segundos en los 50 metros crol después de un mes entrenando 
a pleno. Bajar 2 segundos es una locura. Ahí si me di cuenta 
que tenía que dedicarme a este deporte. Me metí en un club 
que se llamaba Delfines Azules.

SR: ¿Y cómo llegaste a River?
G.B.: En 2019, mi padre tiene que venir a trabajar a Argentina. 
Hablé con el equipo de natación del colegio: Lincoln. Noralí, mi 
entrenadora me vio nadar y me dijo que estaba para más. 
Conocí a Guga a través de ella. Jamás me voy a olvidar que el 
primer día que conocí a Guga, me tiró al agua y me hizo nadar 
200 metros combinados. No estaba ni entrenado, y pensé 
aunque me duela todo tenía que hacerlo bien. Después de eso 
me dijo UNITE al EQUIPO.

SR: ¿Cómo hiciste para integrarte?
G.B.: Al principio fue difícil en parte por el idioma, pero en la 
pandemia conocí mucho mas a todos, y me conocieron mucho 
más todos. Y a partir de ahí ya tengo amigos de bastante 
confianza.

SR: Estilo preferido
G.B: Crol y mariposa, especialmente los 50 y 100. Espalda y 
pecho puedo nadar pero no lo siento como los otros dos estilos. 
Soy un apasionado de la natación. Si me va mal, enseguida 
analizo y trato de mejorar lo que hice mal y ya pienso en la 
próxima competencia.

SR: ¿Qué esperas a corto plazo?
G.B: Mi objetivo hoy en día es el Nacional de Agosto. Por suerte 

termine el colegio hace unos días y todo mi tiempo está 
destinado a eso.

SR: ¿Conocías algo de Argentina antes de venir en 2019?
G.B.: Conocía desde antes Argentina, porque tengo una 
abuela argentina. En 2010 vinimos a la Patagonia y Buenos 
Aires a pasear y visitar a la familia.

SR: ¿Qué te impactó de Argentina a favor y en contra?
G.B: Me sorprende la cantidad de cosas que hay para hacer. 
También me sorprende que haya un colectivo para cada calle 
prácticamente. Y la multiplicidad de eventos: recitales, 
partidos, museos, lugares para comer, eventos en general.
La gente es muy simpática y tiene mucha empatía. Algo que no 
me gusta es el tráfico. Y otra cosa es que se usan demasiadas 
palabras
diferentes para decir algo fácil. Es posible que me quede a vivir 
acá, es una de las posibilidades. Junto a Panamá es el país que 
más me gustó.

SR: ¿Qué significa para vos viajar tanto y tener que asimilar 
distintas culturas?
G.B.: Es muy lindo viajar por tantos lados y conocer tantos 
lugares, pero cada tanto empezás de nuevo de cero. La parte 
positiva es que hoy en día te conectas con todo el mundo a 
través de las redes sociales y que yo iba a colegios 
internacionales que tienen un plan para alumnos como yo.

SR: Tus entrenadores
G.B.: Siento el apoyo constante de ellos. Tengo confianza 
ciega en todo lo que me dicen. Aprendo día a día con sus 
indicaciones. Por ejemplo yo no nadaba 100 mariposa.
Los entrenadores me anotaron un día y a partir de ahí nado ese 
estilo también. Guga y Mariano me escuchan, me motivan, son 
dos personas muy importantes. Me apoyaron a muerte cuando 
estaba sobrepasado por el colegio y llegaba justo después del 
colegio, o no podía venir por razones escolares.

SR: ¿Qué sentís por River?
G.B.: Es parte de mi vida. Es mi segunda casa. Es donde pasó 
gran parte del día, es el lugar que me permite desarrollar lo que 
más amo. Tengo amigos. Toda la gente en River me integró de 
una manera increíble. Todos me ayudaron. Cada vez que entro 
al club es como que siento que estoy en casa.

SR: ¿Te gustaría representar a Argentina?
G.B.: Si obviamente. Si me dan la oportunidad me pongo la 
celeste y blanca. Hoy mi meta es el Nacional, paso a paso.

SR: Unas palabras de lo que es competir en River
G.B.: Yo siento cada vez que tenemos un torneo que por más 
que nade solo competimos en equipo. Aunque nades solo, 
sentís que nadas con todo el resto. Y lo mismo cada uno de 
nosotros. Nos alentamos, si uno esta cansado lo motivamos. 
Es un ambiente espectacular.

Gavriel Ama el fútbol, ama la natación y se encariñó mucho con 
River. Percibimos que hay grandes chances que se quede a 
vivir en nuestro país..
Gavriel conoce más países, culturas y tiene más viajes que 
seguramente el 99.9 % de
la población mundial. Lejos de presumir de ello, posee una 
humildad increíble y siempre está dispuesto a aprender y a 
esforzarse cada día más para lograr sus metas.
Otro ejemplo para imitar de este gran equipo comandado por 
Guga, Mariano y Antonella.
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Delivery

Picadas con reserva

Gavriel Barlevi

Variedad de Sandwiches
Ensaladas
Plato del Día

Av. Libertador 6434
Cel: 11-25905287



Envíos a domicilio sin cargo
Pedidos al tel. 4756-7550

“Excelencia en
pescados y

mariscos
a tu alcance”

Vélez Sarsfield 4338, Munro

11-6576-0101 @pescaderiamodelomunro

DESINSECTACIÓN
DESINFECCIÓN
DESRATIZACIÓN

4217-3718   11 51530913
fumigadoralapopular@hotmail.com

LIMPIEZA Y 
REPARACIÓN
INTEGRAL DE

TANQUES
DE AGUA

FUMIGADORA

POPULAR

@local.romatech

Romatech

romatech.mitiendanube.com

SERVICIO TÉCNICO PARA CELULARES

Toda la información del Más Grande
@riverdesdelatribunaSeguinos en todas las redes sociales
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